

# La ruta de un santo aragonés

Carta al director con motivo de la puesta en marcha de la ruta del fundador del Opus Dei en Barbastro, su ciudad natal.

01/03/2016

Barbastro (Huesca) ha incluido en su atractivo turístico la ruta de san Josemaría Escrivá de Balaguer, nacido en dicha localidad el 9 de enero de 1902, siendo por inspiración divina el fundador del Opus Dei, camino de santificación en el trabajo profesional y en

cumplimiento de los deberes ordinarios del cristiano. El recorrido transitará entre otros lugares por su casa natal, el colegio de los Escolapios donde estudió y el comercio textil que regentó su padre.

Por ello, se agradece a la Asociación de Empresarios de Barbastro, al Patronato de Torreciudad y al Gobierno de Aragón por su colaboración, la implementación del proyecto. Además de promocionar el turismo en el Somontano, conoceremos mejor parte de la vida de este santo universal que gastó toda su vida, con alegría y sencillez, sirviendo a Dios, a la Iglesia y al prójimo. Noticias tan halagüeñas como esta afirman que san Josemaría es cada vez más un «profeta en su tierra», y con ello tenemos un motivo más para visitar aquella preciosa localidad haciendo una visita obliga al santuario de Torreciudad, incluido en este eje mariano: el Pilar,

Montserrat, la catedral de Andorra y Lourdes.

–Vicente Franco Gil. (Zaragoza

Vicente Franco Gil

El Periódico de Aragón

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-ruta-de-un-santo-aragonés/> (03/02/2026)